

# Publico.mx

---

## Empresarios reconocen calificación de Moody's con trabajo de Paul Carrillo

El presidente municipal ratificó su compromiso con el manejo transparente y eficaz de los recursos, con mejor planeación y estrategia recaudatoria

Escrito por: Redacción

De acuerdo con lo publicado en medios de comunicación, la forma en que el presidente municipal de Benito Juárez, Paul Carrillo de Cáceres ha conducido la actual administración, fue reconocida por representantes del sector hotelero y empresarial.

Y es que el manejo de las finanzas contribuyó a que la calificadora Moody's de México modificara a la alza la apreciación crediticia a Baa1.mx (Escala Nacional de México) y B1 (Escala Global, moneda local), que anteriormente era Baa3.mx y B2.

Por su parte, Carrillo de Cáceres ratificó su compromiso con el manejo transparente y eficaz de los recursos, con mejor planeación y estrategia recaudatoria para ofrecer una estabilidad en las finanzas y beneficiar a los habitantes con obras y desarrollo social.

Al respecto, el presidente Grupo Original Resorts y ex dirigente de la Asociación de Hoteles de Cancún, Rodrigo de la Peña Segura, resaltó que aunque sabían que habría restos importantes, estos se han resuelto correctamente y esta nueva calificación de Moody's es muy positiva debido a que nuevamente los hace sujetos a crédito de las propuestas que se han hecho, de una competitividad de las inversiones que se están teniendo y el orden en finanzas.

Por su parte, el presidente honorario de la Asociación de Hoteles de Cancún (AHC), Abelardo Vara Rivera, felicitó al edil porque lo está haciendo bien, sobre todo, considerando que recibió un municipio con limitantes económicas. Los inversionistas extranjeros que piensen, turísticamente hablando, en invertir en México, seguramente estarán pensando en Quintana Roo, por el éxito extraordinario que estamos teniend